

ABSTRAK

Shobirotul Amalia, 17104163002, Penyelesaian Pelanggaran Administratif Pemilu Tahun 2019 di Kabupaten Tulungagung, Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN Tulungagung, 2020, Pembimbing Dr. H. Darin Arif Mu'allifin, S.H., M.Hum.

Kata Kunci : Penyelesaian Pelanggaran Administratif, Pemilu, Hukum Positif dan Fikih Siyasah

Penelitian ini dilatar belakangi karena pelanggaran administratif Pemilu yang terjadi saat Pemilu Tahun 2019 di Kabupaten Tulungagung. Pelanggaran administratif Pemilu ini sering terjadi saat Pemilu padahal Bawaslu dan KPU telah melakukan sosialisasi untuk menekan angka pelanggaran administratif Pemilu. Sesuai dengan Peraturan Bawaslu Nomor 8 Tahun 2018 tentang Penyelesaian Pelanggaran Administratif Pemilu, pelanggaran administratif Pemilu merupakan wewenang Bawaslu, Bawaslu Provinsi, maupun Bawaslu Kabupaten/Kota.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penyelesaian pelanggaran administratif Pemilu Tahun 2019 di Kabupaten Tulungagung berdasarkan Peraturan Bawaslu Nomor 8 Tahun 2018 tentang Penyelesaian Pelanggaran Administratif Pemilu. 2) Bagaimana penyelesaian pelanggaran administratif Pemilu Tahun 2019 berdasarkan fikih siyasah. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah : 1) untuk mengetahui penyelesaian pelanggaran administratif Pemilu berdasarkan Peraturan Bawaslu Nomor 8 Tahun 2018 tentang Penyelesaian Pelanggaran Administratif Pemilu dan 2) untuk mengetahui penyelesaian pelanggaran administratif Pemilu menurut fikih siyasah.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa pengamatan, wawancara, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penyelesaian pelanggaran administratif Pemilu di Kabupaten Tulungagung dilakukan melalui teguran tertulis yang merupakan putusan Bawaslu untuk pelanggar APK namun tetap saja belum ditaati. 2) Penyelesaian pelanggaran administratif Pemilu yang diselesaikan oleh Bawaslu terkait penindakan pelanggaran administratif masih belum optimal. 3) Penyelesaian pelanggaran administratif Pemilu belum sesuai dengan konsep fikih siyasah khususnya dalam prinsip kepastian hukum karena dalam kepastian hukum, tidak boleh ada hukum yang saling bertentangan dan terkait penanganan pelanggaran administratif terdapat dua peraturan yang sama. hal ini menyebabkan tumpang tindih peraturan.

ABSTRACT

Shobirotul Amalia, 17104163002, Settlement of Election Administrative Violations 2019 in Tulungagung, Department of State Constitutional Law, IAIN Tulungagung, 2020, Supervisor Dr. H. Darin Arif Mu'allifin, S.H., M.Hum.

Keywords: Settlement of Administrative Violations, Elections, Positive Law and Siyasah Jurisprudence

This research is motivated by administrative violations of the elections that occurred during the Elections 2019 in Tulungagung. Election administrative violations often occur during the Election even though the Election Supervisory Body and the Commission have conducted socialization to reduce the number of election administrative violations. In accordance with Bawaslu Regulation No. 8 of 2018 concerning Settlement of Election Administrative Violations, election administrative violations are the authority of Bawaslu, Provincial Bawaslu, an Bawaslu in the City.

The formulation of the problem in this study are: 1) How to resolve Election administrative violations 2019 in Tulungagung based on Bawaslu Regulation No. 8 of 2018 concerning Settlement of Election Administrative Violations. 2) How to resolve administrative violations in the 2019 Elections based on *siyasa fiqh*. As for the objectives of this research are: 1) To find out the resolution of 2019 election administrative violations in Tulungagung regency based on Bawaslu regulation number 8 of 2018 concerning resolution of election administrative violations, 2) To find out the resolution of election administrative violations based on *siyasa fiqh*.

The research method used is a qualitative method and type of field research. Data collection techniques used in this study in the form of observation, interviews, data reduction, data presentation and drawing conclusions and verification.

The results of this study indicate that: 1) The settlement of election administrative violations in Tulungagung Regency is done through a written warning which is a Bawaslu decision for APK violators but it has not yet been adhered to. 2) Settlement of administrative violations Elections which are resolved by Bawaslu related to the enforcement of administrative violations are still not optimal. 3) Settlement of administrative violations in the general election is not in accordance with the concept of *fiqh siyasah*, especially in the principle of legal certainty because in legal certainty, there cannot be conflicting laws and related handling of administrative violations there are two similar rules. this causes regulation overlaps.

الملخص

صابرة الأماليا، 17104163002، تسوية الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام في 2019 بتولونج أجونج، قسم حكم إدارة البلد، الجامعة الإسلامية الحكومية بتولونج أجونج، 2020، المشرف: الدكتور الحاج دارين عارف مؤلفين، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: تسوية الانتهاكات الإدارية، الانتخاب العام، القانون الإيجابي وفقه السياسة

خلفية هذا البحث هو الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام التي حدثت خلال انتخاب العام 2019 في تولونج أجونج غالبًا ما تحدث الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام أثناء الانتخاب العام على الرغم من قيام هيئة الإشراف على الانتخاب العام واللجنة بإجراء التنشئة الاجتماعية لتقليل عدد الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام. وفقًا للقانون رقم 8 لعام 2018 الخاصة بهيئة الرقابة للإنتخاب العام المتعلقة بتسوية الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام، فإن الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام هي سلطة هيئة الرقابة للإنتخاب العام وهيئة الرقابة للإنتخاب العام الإقليمية وهيئة الرقابة للإنتخاب العام.

مسائل هذا البحث هي: (1) كيف تسوية الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام في 2019 بتولونج أجونج على أساس قانون هيئة الرقابة للإنتخاب العام رقم 8 للعام 2018 بشأن تسوية الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام. (2) كيف تسوية الانتهاكات الإدارية في الإنتخاب العام 2019 بناءً على فقه السياسة.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة الكيفية ونوع البحث الميداني. طرق جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث في شكل الملاحظات والمقابلات وتقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق منها.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) تتم تسوية الانتهاكات الإدارية للانتخاب العام في تولونج أجونج من خلال تحذير كتابي يعد قرارًا من هيئة الرقابة للإنتخاب العام لمتنهيكي أدوات الحملة ولكنه لم يتم الالتزام به بعد. (2) تسوية الانتهاكات الإدارية لا تزال الانتخاب العام التي يلها موقع هيئة الرقابة للإنتخاب العام والمتعلقة بتنفيذ الانتهاكات الإدارية غير مثالية. (3) تسوية الانتهاكات الإدارية في الانتخاب العام العامة لا تتفق مع مفهوم فقه السياسة، ولا سيما في مبدأ

اليقين القانوني لأنه في اليقين القانوني، لا يمكن أن يكون هناك قوانين متضاربة وما يرتبط بها من انتهاكات إدارية هناك قاعدتان متشابهتان. هذا يسبب تداخل التنظيم.